

Boletín N° 110

## UNGRD AVANZA EN LA ENTREGA DE APOYOS ECONÓMICOS A PRODUCTORES AGROPECUARIOS AFECTADOS EN LA SUBREGIÓN DE LA MOJANA

- *Hasta la fecha se ha efectuado el 41 % de los pagos de medios de vida a estos pobladores de los distintos municipios afectados.*
- *La UNGRD continúa trabajando con personal operativo en la zona para garantizar la entrega de los subsidios y lograr culminar en el menor tiempo posible el 59 % restante.*



**Bogotá, 10 de septiembre de 2022 (@UNGRD).** La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), en cabeza de su director general, Javier Pava Sánchez, avanza en la entrega de apoyos económicos a los productores agropecuarios afectados por la ruptura del dique en el sector de Cara de Gato, subregión de La Mojana, ocurrida en 2021.

La entrega de estos apoyos, que se realiza a través del Banco Agrario de Colombia, tiene como fin apoyar la estabilización social de los campesinos, agricultores, ganaderos y demás población afectada que ha perdido sus cultivos y ganado, es decir, sus medios de vida, a causa de esta emergencia que no se ha logrado solucionar de manera definitiva.

*“Lo que más reclaman los líderes comunitarios de esta población es que la gente está dispuesta a trabajar y necesitan que les demos oportunidades para producir, y si eso es así, el Gobierno Nacional coincide con ellos porque en eso consiste el programa del Gobierno del Cambio”, aseguró el director general de la UNGRD, Javier Pava Sánchez.*

Hasta la fecha se ha efectuado el 41 % (7.553) de los pagos de medios de vida a los pequeños productores agropecuarios de los distintos municipios afectados, así: 669 subsidios entregados en el municipio de Ayapel, Córdoba; 1.483 en Majagual, 1.567 en Sucre, 860 en Guaranda, 806 en San Benito de Abad, 572 en Caimito y 480 en San Marcos, todas estas municipalidades correspondientes al departamento de Sucre. Así mismo, se realizaron 793 pagos en Achí y 323 en San Jacinto del Cauca, ambos pertenecientes a Bolívar.

En total, la UNGRD tiene proyectado entregar 18.322 apoyos económicos: 3.907 en el municipio de Achí, 3.338 en Majagual, 2.923 en Sucre, 2.690 Ayapel, 1.675 en San Benito de Abad, 1.123 en Caimito, 1.075 en Guaranda, 970 en San Marcos, y 621 en San Jacinto del Cauca; pagos que beneficiarán al mismo número de personas.

*“Vamos a volcar toda nuestra intervención a la atención de esta población. Eso implica que tenemos que desarrollar una serie de programas de seguridad alimentaria, de salud, educación y, principalmente, de desarrollo productivo y actividad productiva para la reactivación de la subregión”, enfatizó Pava Sánchez, director general de la UNGRD.*

La UNGRD continúa trabajando con personal operativo en esta zona del país para garantizar la entrega de estos pagos de medios de vida y lograr culminar en el menor tiempo posible el 59 % (10.769) que está pendiente por efectuar.